

## 別れと出会い

今日は、3月7日。卒業式まであと2週間、修了式まであと3週間となりました。3年生は、もうすぐこの慣れ親しんだ向島中学校を巣立ち、新たな場所での生活が始まります。また、1年生と2年生は、それぞれ進級して新たなクラスとなるとともに新たな1年生を迎えます。2月号の学校だよりにも書きましたが、新入生保護者説明会に105名の児童の保護者の参加がありました。当日欠席した方を含めると110名前後になりそうです。したがって、新1年生は3学級となり、全学年3学級ということになります。

さて、毎年のこととは言いながら、この時期には、「別れと出会い」があります。毎年繰り返すこの別れと新しい出会いの中で生まれる環境は、自分自身の毎日を色とりどり鮮やかなものにしてくれます。

先日、私はこんな言葉を見つけました。

.....

「別れは過去の記憶を思い出に変える力があり、  
出会いは未来を変える力がある」

尊敬すべき人との出会いは自分をより謙虚にし、守るべき出会いは自分をより勇敢にします。愛すべき人との出会いは自分をより優しくし、競い合える人との出会いは自分をより努力家にします。

.....

3年生は、友だちや先生や後輩との残り少ない向中での生活をかみしめながら、そして新たな場所での夢や希望、新たな出会いを考えながら毎日を過ごしてほしいと思います。

いよいよ卒業式に向けての練習が始まります。3年生との別れとなる卒業式を、みんなですばらしい思い出深いものにしてください。そのためには、卒業証書授与の態度や送辞や答辞はもちろんのこと、先日、お話をした「旅立ちの日に」や校歌をはじめとするみなさんの感動的な歌声がこの体育館いっぱいに響き渡るように、心をこめて歌ってください。

では、最後に、どの学年も有終の美が飾れるように、残り少ない日々を大切にしてください。